



Wilfried Scharf

Als Solist und Leiter des Ensembles Salzburger Saitenklang hat er die ganze Welt bereist.

Als Lehrender an der Anton Bruckner Privat-Universität gibt er die Kunst des Zitherspiels an die Jugend weiter.

Durch seine langjährige Tätigkeit als Leiter eines Kirchenchores und als Organist lag es nahe, eine Messe für Chor und Zither bzw. einem alterierenden Instrumental-Ensemble zu komponieren. So entstand eine Singmesse mit Zither- bzw. Instrumentalbegleitung, deren Motive auf einfacher Klarheit basieren. Der Text aus der Feder von Marion Schörkl passt sich dieser kompositorischen Schlichtheit an und ist durchgehend vom Friedensgedanken inspiriert, was letztlich für den Titel der Messe ausschlaggebend war.

Im Jahr 2018 wurde die Friedensmesse mit den St. Florianer Sängerknaben auf CD aufgenommen.

